

Kreisjugendturnier/-tag 2022 des Schützenkreises Heilbronn beim SSV Güglingen

Am 19. November 2022 wurde nach langer Coronapause endlich wieder der Kreisjugendtag mit integriertem Kreisjugendturnier ausgetragen. Das Turnier wurde in den Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole, Lichtgewehr und zum allerersten Mal auch im Bogenschießen angeboten. Schüler und Jugendliche aus sechs Kreisvereinen traten gegeneinander an. Trotz schlechten Wetters schossen die sieben Bogenschützen ihre 30 Pfeile im Freien, konnten sich dann aber in einer kleinen Pause im Güglinger Schützenhaus etwas aufwärmen, bevor zwischen den Klassen Schüler B und Schüler C das Finale ausgeschossen wurde. In den Kugeldisziplinen traten 13 Schützen an. Während den Wettkämpfen durften sowohl alle angemeldeten Schützen, als auch deren Betreuer und Begleiter an einem bunten Rahmenprogramm teilnehmen. Neben Bogen- und Lichtgewehrschießen, konnte man sich im Blasrohrschießen und Dosenwerfen messen. Nach einem gemeinsamen Mittagessen in der Gaststätte des Schützenhauses, wurden die Finals in den Kugeldisziplinen geschossen. Die Siegerehrung des Kreisjugendturniers wird im Zuge des Kreisschützentages 2023 in Lauffen vorgenommen. Nach den Grußworten des Kreisoberschützenmeisters, Klaus Koch, des Bürgermeisters, Ulrich Heckmann, und des Oberschützenmeisters, Heinz Conz, fand die Delegiertenversammlung in der unteren Halle statt. **Thomas Hornung** (SV Gundelsheim-Böttingen) wurde als Kreisjugendleiter wiedergewählt, neu im Amt als stellvertretender Jugendleiter: **Julian Albrecht** (SGi Neckarsulm) und ebenfalls neu gewählt als Kreisjugendsprecherin: **Amelie Hornung** (SV Gundelsheim-Böttingen). Nach den Wahlen folgte die Preisverleihung für alle Teilnehmer des Rahmenprogrammes. Das Kreisschützenmeisteramt bedankte sich nochmal bei Frau Büchele und allen Helfern vom Sportschützenverein Güglingen für die Organisation.